

27 mai : un mot du président

LA VÉRITÉ SORT DE LA BOUCHE DES POLICIERS !!!!!!!

C'est un policier qui le dit, et pas n'importe lequel : M.A. , délégué syndical permanent de Calais. Il rapporte le face à face de ses collègues avec des Migrants, face à face qui serait la cause des jets d'essence dont ils ont été victimes.

M.A. précise que ses collègues courent un kilomètre pour aller intercepter un groupe qui tente de partir en mer. Ils doivent alors faire usage **de « grenades lacrymogènes ... ils ont pu neutraliser le bateau avec un couteau »**

Voilà les méthodes que nous dénonçons depuis des années ! **ENFIN**, et certainement maladroitement, un policier en l'occurrence M.A. , délégué syndical permanent, le confirme.

Toujours stupéfiant de voir le manque de réactions, notamment des médias et des Hommes politiques !

Jean-Claude Lenoir, président de l'association Salam Nord/Pas-de-Calais